

Recibe primer vicepresidente cubano a Procurador General dominicano



La Habana, 20 sep (RHC) El primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, recibió este miércoles en La Habana al Procurador General de la República Dominicana, Jean Alain Rodríguez.

Rodríguez se encuentra en nuestro país invitado por el Fiscal General de Cuba, Darío Delgado, como parte del Acuerdo de Cooperación suscrito entre ambos Ministerios Públicos.

En el encuentro, Díaz-Canel agradeció al visitante la solidaridad del gobierno y pueblo dominicanos con el pueblo cubano, a raíz del azote del huracán Irma.

Asimismo, valoraron positivamente los resultados alcanzados en la visita de trabajo de la delegación que encabeza el Procurador General, precisó una nota divulgada en la emisión estelar del Noticiero Nacional de Televisión.

Fueron abordados, entre otros temas, la profundización de los vínculos entre los dos gobiernos y pueblos, a partir de los lazos históricos entre ambas naciones y la cooperación jurídica bilateral.

También platicaron sobre el trabajo conjunto en la prevención y enfrentamiento al delito, fundamentalmente a la delincuencia organizada transnacional con expresiones en el tráfico de drogas, la trata de personas, el tráfico de inmigrantes, la corrupción y otras modalidades, así como la superación profesional de especialistas de las dos instituciones.

Fuente: PL.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141952-recibe-primer-vicepresidente-cubano-a-procurador-general-dominicano>



Radio Habana Cuba